

Ehe und Familie

Der Fachausschuss Ehe und Familie organisiert seit Jahren die Nikolaus Aktion.

Jedes Jahr ziehen am 5. Dezember zwischen 17.00 und 20.00 Uhr ungefähr 12 Nikoläuse, verkleidet als Bischöfe mit Bischofsstab, Bischofsmütze und weißem Bart, durch unsere Pfarre und besuchen ca. 80 Familien mit Kindern. Der Nikolaus will den Kindern Freude machen. Er feiert mit der ganzen Familie und berichtet über die Legende des Heiligen. Wir sehen es nicht als seine Aufgabe, in die Erziehung der Eltern einzugreifen und den Kindern zu drohen, wenn sie „nicht brav waren“.

Ein Freund der Kinder

Vielmehr kommt er als Freund und Schutzpatron der Kinder, der die christliche Nächstenliebe gelebt hat und darin ein Vorbild ist für uns alle. In diesem Sinn werden die freiwilligen Spenden



Der Nikolaus - ein Freund der Kinder

einem Kinderhilfsprojekt zugeführt. (siehe Kasten).

Ein langjähriger Nikolaus hat einmal gesagt: „Das wunderbare Leuchten in den Kinderaugen ist die größte Belohnung für mich. Da weiß ich, warum ich das jedes Jahr wieder mache.“

Organisiert wird diese Aktion vom Ausschuss für Ehe und Familie.

Wer einen Besuch des Nikolaus wünscht, kann sich mit Name, Adresse und Alter der Kinder in der Pfarrkanzlei (07613-23060) oder in den Laakirchner

Serie

(17) Fachausschuss Liturgie

(18) Gruppe Waldhäusl

(19) Fachausschuss Ehe u. Familie

Kindergärten bis 3. Dezember anmelden.

Auch neue Nikoläuse sind herzlich willkommen. Wenn Sie es sich vorstellen können, diese Aufgabe zu übernehmen, dann melden Sie sich in der Pfarrkanzlei. „Neulinge“ werden natürlich eingeschult.

Über die Kontaktperson Herta Jungwirth erreichte uns folgender Brief:

Herzlichen Dank für die Unterstützung des Sozialprojektes „MARCSRI“ in Sri Lanka. Mit eurer Spende (Euro 500,—) wurde in einem Heim für behinderte junge Mädchen ein WC und ein Bad gebaut. 30 junge Mädchen sind in diesem Heim untergebracht. Vielen Dank allen, die sich an der Nikolausaktion der Pfarre Laakirchen beteiligt haben.

Pfarrvisitation

Wie angekündigt besuchte Generalvikar DDr. Severin Lederhilger im Rahmen einer Pfarrvisitation unsere Pfarrgemeinde Laakirchen: Bei allen Gesprächen überzeugte der bischöfliche Visitator mit seiner humorvollen und doch würdigen Art.



Generalvikar DDr. Severin Lederhilger bei der erweiterten Pfarrgemeinderatssitzung

druckte auch in der Pfarrgemeinderatssitzung, als umstrittene diözesane Entscheidungen angesprochen wurden, mit klaren und verständlichen Worten. In seiner Predigt bei den drei Gottesdiensten bedankte er sich bei allen Gruppen und Personen, die das Pfarrleben in Laakirchen so vielfältig gestalten: "Vieles möchte ich in anderen Pfarren weiter erzählen, was hier in Laakirchen gemacht wird".

Generalvikar DDr. Severin Le-

derhilger, ein hoher Vertreter der diözesanen Kirchenführung, ein Mensch der Hoffnung gibt, dass die Kirche in dieser turbulenten Zeit den richtigen Weg geht.



Er beein-